

riplate 96 Well, PS klar, F-Boden, 350 µl/Well

Material: Polystyrene (Polystyrol)

Packung à 100 Stück



Artikel-Nr.: 742944 | **Ritter** | Herstellernummer: 43001-0119

141,00 € *

*zzgl. MwSt. [zzgl. Versandkosten](#)

Beschreibung

Boden: V-Boden

Kategorie: 96er riplat

Material: PS

Verpackung: Packung à 100 Stück

Volumen: 0.35 ml

Riplate® 96 PS - Ideal für Fluoreszenz-Anwendungen

- Ideal für ELISA Anwendungen
- Riplate®96-Platten aus hochtransparentem Polystyrol gewährleisten eine optimale Oberfläche für mikroskopische Untersuchungen.
- Die standardisierte Abmessung (128 x 85 mm) garantiert den Einsatz in allen gängigen Laborautomaten.
- Riplate® 96 sind in verschiedenen Well-Formen (U-, V- und F-Form) erhältlich und können auf Anfrage auch als bioclean® geliefert werden.
- Durch die alphanumerische Codierung lassen sich Proben eindeutig zuordnen und identifizieren.

Riplate® 96 PS

- Riplate® 96 plates out of highly transparent polystyrene assure an optimal surface for microscopic analysis.
- The standardized dimensions (128 x 85 mm) ensure the compatibility with most common laboratory machines.
- Riplate® 96 are available in different shapes (U-, V- and F-shape) and can be provided in bioclean® version upon request.
- Due to the alphanumeric coding, samples can be clearly assigned and identified.